

児童とお年寄りとのふれあいによる貴重な学び

「誓の松(特別養護老人ホーム)との交流」～南比都佐小学校～

南比都佐小学校の近くには、特別養護老人ホーム「誓の松」があり、そこを利用されているお年寄りと本校の児童が交流しています。



校内音楽会に誓の松の皆さんを招待



誓の松での七夕会で一緒に飾り物作り



児童の音楽発表(誓の松での七夕会)



本校の運動会に誓の松の皆さんを招待

交流内容は、

- 6月 校内音楽会に誓の松の皆さんを招待
- 7月 誓の松の七夕会に1・2年生が参加。一緒に七夕飾り物作り、飾り付け、児童の音楽発表・一緒に合唱
- 10月 本校の運動会に誓の松の皆さんを招待
- 10月 全校で育てた花を6年生が誓の松にプレゼント
- 10月 1~3年生が誓の松に行き、本校運動会で行った演技の発表、一緒にゲーム



学校で育てた花を誓の松にプレゼント



誓の松での運動会で演技披露



皆さんと一緒にゲーム(誓の松での運動会)



皆さんとのふれ合い(誓の松での運動会)

交流し、ふれ合うことで、児童がお年寄りの尊い経験や知恵を学び、思いやりの心を育み、人との関わり方や相手の立場を考えて行動できるようになることなどをねらいとしています。

お年寄りのみなさんに少しでも楽しんでもらえることも喜びです。これからも継続していくことを願っています。